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                                 令和７年３月吉日 

ＰＴＡ会員の皆様 

                                 根戸小学校ＰＴＡ 

                                  

 

 

   第３回常任委員会が，３月６日（木）９時３０分から行われました。 

     常任委員２９名出席     司会：青木／記録：松山 

 

【青木会長あいさつ】 

皆様，この１年間本当にありがとうございました。 

1年間会長をやって，関われば関わるほど学校のことを身近に感じ，当事者意識を感じられ

て良かったです。 

本部役員の集まりはとても楽しいので，皆様お忙しいとは思いますが，是非本部役員の楽し

い輪に入ってみてはいかがでしょうか。 

 

【校長先生あいさつ】 

・３学期始めは体調不良者による欠席が多かったですが，現在は学年閉鎖，学級閉鎖はあり

ません。 

・２月２８日（金）に「６年生を送る会」を実施しました。新児童会役員が司会進行を務

め，全学年が対面する形で実施しました。過去にタイムスリップして懐かしんだり，◯×

クイズや歌を歌ったりして６年生に感謝の気持ちを伝えることでき，楽しい時間を過ごす

ことができました。 

在校生から６年生への感謝の気持ちを伝えることができました。 

・３月は卒業式，修了式があり，新年度に向けての準備の月となります。１年間の学習と生

活を振り返って子ども達が安心して新年度を迎えられるように教職員一同，残りの１ヶ月

しっかり指導支援をしてまいります。 

・学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。ホームページでも公表している

ので確認していただければと思います。 

・今年度ＰＴＡ本部役員，常任委員会の皆様のお力添えをいただいて１年間終えることがで

きそうです。残り１ヶ月気を抜かずやっていきたいと思いますのでよろしくお願いしま

す。 

 

【教頭先生より】 

・ＰＴＡ本部役員，常任委員会の皆様に１年間支えていただきありがとうございました。 

・学校評価アンケートの中で，下記２点の記述があります。 

① 遊具について 

使用できる遊具が少ないというご意見をいただきましたが，今年度よりブランコが使用

できるようになりました。引き続き他の遊具についても要望を出していきます。 

常任委員会だより Ｎｏ.３ 
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木丸については教育委員会に要望を出し使えるように働きかけています。 

青木会長より→ＰＴＡの予備費を寄付できないか教育委員会に確認しましたが，学校教

育法と地方財政法に引っかかってしまうため難しいです。 

② ＩＣＴ関係について 

来年度新しくシステムが大きく変わり，児童の端末も２学期以降に新しくなります。 

６年生は今の端末をそのまま継続で中学校に持っていく事になります。 

新１年生は２学期以降に新しい端末が配付されます。詳細は随時お伝えしていきます。 

システム変更に合わせてデジタルでのおたよりに移行するよう検討中です。 

 

【教務主任より（鶴田先生）】 

・辞校式は修了式の３月２４日（月）１１時より行います。 

２４日午前中に６年生を含むご家庭にお知らせメールを配信します。 

６年生で参加したい児童は１１時登校するように手紙を配付済みです。 

・来年度の教育課程の見直しについて 

 ４月末～５月の希望制の面談は行いません。 

 担任に話したい事があれば各保護者が担任と相談して面談を行う形となります。 

・６月中旬～９月まで昼休み短縮によるサマータイム，１５分早帰りを実施します。 

 学童とあびっ子クラブについては１５分早く受け入れをしてくれます。 

・来年度の校内音楽発表会について 

午前中が児童向け，午後が保護者向けにし，１日で済むようにしていきます。 

・来年度の持久走大会について 

持久走記録会へ変更します。順位をとるのではなく，大会までの記録をとりどれくらい伸

長したかを記録するようになります。 

・運動会について 

再来年度の令和８年度の運動会から，紅白対抗リレーを辞め全校児童が参加できる競技へ

と変更します。再来年度は教育目標である「よく遊び，よく学び，思いやりのある子」の

実現に向け，より多くの児童が競技に参加できるようにしていきたいです。 

・ねどっ子まつりについて，来年度は午前中学習参観，午後ねどっ子まつりとし同日に行う

予定です。 

 

【議事】 

（1） 来年度本部役員について 

  

その他 

 校長先生や学校への質問，要望等 

 ・来年度の年間行事予定表はいつ発信されますか。 

→３月２４日に紙ベース・ＨＰで発信予定です。 

 ・年間予定が変わった箇所は変更箇所をお知らせいただきたいです。 

 ・６年生を送る会の動画配信はできないでしょうか。 

 →保護者限定の動画配信を検討します。３／１１～３／１６まで配信済 

 ・ＰＣの不具合が多く困っている状況があります。 

 →不具合があった場合はまずは担任に相談していただきたいです。 
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  交換等は教員が判断して都度対応していきます。 

 ・Ｔｅａｍｓでの宿題の連絡の更新が遅い場合があります。 

 →各職員に早めにＵＰするように伝えます。 

 ・タブレットは今まで初期化して渡していましたが，中学校へ持ちあがることになった

為，初期化までは行いません。 

 ・他の自治体は始業式から修了式までの給食期間が長くあり，学童を利用しているため

弁当の負担が大きいので給食期間を伸ばしてほしいです。 

 →給食の回数が決まっているため，給食をギリギリまで行う場合は，逆に開始が遅くな

ってしまいます。 

 ・学校だよりを掲載した場合，メールでも掲載ＵＰのお知らせを送ってほしいです。 

 →そのように周知していきます。 


